

上海株、連日の大幅安

中国経済の先行き懸念 東京などアジア市場も下落

【上海共同】中国の上海株式市場は25日、代表的な株価指数である総合指数が、前日の終値比で一時5%以上の急落となり、終値も小幅な下落ながら今年の最安値を更新した。2009年1月以来の安値。市場では中国経済の先行きに不安が拡大しており、下落が続けば世界市場にも影響しかない。中国人民銀行(中央銀行)は25日、金利の急上昇など金融市場の動搖を受け「金融市場の安定を維持する」との声明を出した。人民銀行が市場で発生した個別事案について声明を出るのは異例。金融システム不安を抑え、市場の混乱を沈静化する狙いとみられる。また、人民銀行の当局者は上海で記者会見し、市場安定のため「市場金利を合理的な範囲に導く」と述べた。



25日、上海の証券会社で大幅な株価下落の状況を見詰める個人投資家(新華社=共同)

（日本時間午後1時）

前から全面安の様相とな
り、総合指数は午後1時
(日本時間午後2時)す
ぎ、前日の終値と比べ
5・79%安の184

9・65まで下落した。
終値は0・19%安の1
959・51。

上海株の急落を受けア
ジアの各市場も下落。東
京市場では25日午後、

9・65まで下落した。
終値は0・19%安の1
959・51。

上海株の急落を受けア
ジアの各市場



〔共同〕年配層でござ
う東京・巣鴨の巣鴨地
料店「マルシ」の赤いバ
パンを販売するツボで、
この間屋にも赤パンはな
く、売れ残れば10円で
ある。好まない色を

〔共同〕年配層でござ
う東京・巣鴨の巣鴨地
料店「マルシ」の赤いバ
パンを販売するツボで、
この間屋にも赤パンはな
く、売れ残れば10円で
ある。好まない色を

赤パン、年配層に大人気

「トイレの回数も減少

〔共同〕年配層でござ
う東京・巣鴨の巣鴨地
料店「マルシ」の赤いバ
パンを販売するツボで、
この間屋にも赤パンはな
く、売れ残れば10円で
ある。好まない色を

ピラール・
ド・スール

文協青年会「青春組」

ぶんきょうせいねんかい

せいしゅんぐみ

休止状態から60会員へ

文協式典に積極的に参加

かいじん

さん

か

く

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

